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帝国陸軍 見果てぬ「防共回廊」 2010/04/21 09:24 

 機密公電が明かす戦前日本のユーラシア戦略 
  

 満州 モンゴル ウイグル、親日国家 

 群を樹立し東アジアの赤化阻止！ 

  
  
  マッカーサーが「東京裁判は誤りだった」「日本の戦いは自存自衛だった」「アメリカは戦う相手を間違えた」と語ったのはあまり

にも有名です。あの大東亜戦争は、日本から見れば、日本の自存自衛の戦い、白人の人種差別との戦い、同じく植民地主義と

の戦い、そして共産主義との戦い、という四つの側面がありました。 
  
  結果はご承知の通り、日本は上記のうち、人種差別と植民地主義との戦いには戦争目的を達成し勝利しましたが、自存自衛と

共産主義との戦いには敗れて今日があります。その後、コミンテルンのスパイがアメリカにも日本にも、そして蒋介石国民党軍に

も多数入り込んでいて謀略の限りをつくしてきたということが今日では明らかになっています。 
  
  あのときの勝者はスターリンと毛沢東でしたが、お陰で人類はその後に一億人もの犠牲者を出しました。もし、あのとき、日本と

アメリカ、蒋介石が手を組んで共産主義をやっつけていたら、世界は全く違った歩みをしたに違いありません。などという事を考え

ていたら、なんと日本陸軍はそれを防ぐために「防共回廊」を具体的に目指していたという、ビックリするような本が発刊されまし

た。 
  
  いや～衝撃のノンフィクションですね。既に多くの書評や解説が出ていますので、ここでは関岡英之氏の「あとがき」の部分を抜

粋して以下で紹介致します。チベット、ウイグル、南モンゴルと台湾、そして日本が連携して支那中共の侵略に対抗しようとする動

きが続いてますが、まさにその原型を戦前の陸軍は考え、一部実行に移していた、なんかワクワクするような「知らされていなか

った近代史」ではないですか。 
   
  「戦前日本の大陸政策は侵略」なのか（本書の内容） 
 *19世紀、英露の「グレート・ゲーム」と日本 
 *モンゴル人に偽装した男・西川一三 
 *なぜ林銑十郎は「赤化」に敏感だったのか 
 *防共回廊構想の思想的源流と板垣征四郎 
 *大川周明の人材養成機関 
 *語学将校・茂川秀和の知られざる生涯 
 *孫文、蒋介石、毛沢東は｢回民｣をどう見ていたか 
 *「オスマン朝末裔」の擁立計画があった 
 *廣田弘毅、有田八郎ら外相に宛てた極秘公電の中味 
 *防共回廊のための「空のシルクロード」計画とは 
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衝撃的なノンフィクションです。 

祥伝社から1700円（税別）で好評発売中 
（画像クリックで紹介ページへ）  

 あとがき 
  
 長野で北京オリンピツクの聖火リレーが行われた二〇〇八年四月二十六日、チベツト支持のデモに参加した私は、雲霞（うん

か）のごとく蝟集（いしゅう）した中国人留学生たちから「中国のこと、知らないくせに」「中国のこと、何もわかってない」と散々罵ら

れた。 
  
 その通り、知らなければ話にならない。まず、あの国を知ることから始めなければならない。私がそう考えたのは三十年以上前

だ。初めて中国を訪れたのは、おそらく留学生たちが生まれる以前の一九七九年三月のことであった。七八年十二月の三中全

会で鄧小平が改革・開放を打ち出してからまだ三ヶ月しか経っていなかった。 
  
 北京の街頭には巨大な毛主席語録の看板が林立し、文化大革命の残滓を至るところに見て取ることができた。所在なげに路

上を徘徊する待業青年たちは目に光がなく、全員紺色の人民服に身をやつしていた。あの日、長野に集結した留学生の父親た

ちの若き日の姿だったかもしれない。（中略） 
  
 それから十年が経過し、第二次天安門事件の翌年、一九九〇年から三年三ヶ月、私は邦銀の駐在員として北京に勤務した。

北京語は独習したに過ぎないが、私は人民大会堂や釣魚台迎賓館で、要人会見の通訳をしたこともある。厳重に警備された中

南海に足を踏み入れたこともあれぱ、内モンゴルの草原の満天の星の下のゲルで一夜を過したこともある。 
  

 
日本ウイグル協会の講演会で語る関岡英之氏  
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 北京で過した三年三ケ月を振り返れば、不快な思いをさせられたことがなかったとは言わない。しかし当時は江沢民が党と国

家の最高位に就いた直後で、愛国反日教育が端緒についたばかりだったこともあり、日本人だという理由であからさまな憎悪や

侮蔑をぶつけられたことは一度もない。中国に対して個人的な恨みは一切ない。（中略） 
  
 だが、私が常に蹄易させられ、最後まで馴染むことができなか一たのは、多くの漢人があからさまに見せた際限のない金銭欲

と、権力を笠に着て人を人とも思わぬ鼻持ちならない傲慢さであった。私は中国から、人生で最も多くのことを学ばせてもらったと

言っても過言ではない。そしてこの三十年の歳月と経験を経た上で、私はあの日、自費で長野に赴き、あえてチベットの国旗を掲

げたわけである。 
  

    
  
 いまから約二十年も前の話だが、九一年に江青が自殺したとき、宴席で中国人幹部から忘れられない語を聞いた。息子がテレ

ビで軍服姿の江青の資料映像を見て、「おとうさん、この人、男かな、女かな」と真顔で尋ねたそうだ。文革時代に下放された経

験のあるその幹部は、自分の息子が江青の顔も名前も知らないことに深い衝撃を受けていた。 
  
 禍々しい四人組裁判の実況中継は全世界の人間がテレビで見ているのに、中国の若者たちは自国の歴史さえ、まともに教え

られていないのだ。「中国のこと、何もわかってない」のは自分たちのほうではないか。 
  

 
  

 だが、最近の日本国内の中国に関する諭調にも似たような危うさを感じる。平均的日本人より多少は中国経験のある私にとっ

て、中国という国家を簡単に信じてしまう一部の日本人が露呈するあまりのナイーブさ、危険なまでの無防備さには惜然とするば

かりだ。ここ数年の経済の活況のみに目を奪われ、かの国に関する根本的な無知や、根拠のない思い入れに基づくオメデタイ議

論の数々は、我が国の安寧を危殆に晒す亡国の迷妄であると断じざるを得ない。 
  
 私が関心を抱いて止まない戦前の大アジア主義は、昨今の媚中派や東アジア共同体推進論者の言説の類いとはまったく異な

る。ましてや日中同盟論などでは断じてない。空疎な理想論でもなければ、高踏な思弁でもない。冷徹な戦略論とその実践であ

る。 
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 戦後、私たちはそのすべてを忘却させられた。本書の主題である「防共回廊」構想も、内蒙工作の部分を除けば、防衛庁防衛

研修所の戦史にさえ記録されていない。なぜならそれは連合国、とりわけ中国やソ連などの最大のアキレス腱を直撃する、あま

りにも本質を突いた戦略だったからだ。冷戦に直面した米国は遅まきながら、戦前日本が孤軍奮闘しつつ取り組んだ防共の意義

を思い知り、密かに自家薬籠中の物とした。 
  
 防共回廊がもしも実現していれば、中華人民共和国と朝鮮民主主義人民共和国の成立も、朝鮮戦争もベトナム戦争もなかった

であろう。なんという多くの人命が失われずに済んだことか。歴史に「もし」は無意味と言われるが、この問いかけはあまりにも重

い。叩くべき相手を間違えた米国が、そのために喪失した尊い命と国帑ははかりしれない。 
  
 だからこそ、私たちは歴史を再検証し、抹消された真実を再発見し、世界に向かって自らの正当性を闡明し続けなければならな

いのである。 
  

 
  
 本書をまとめるにあたっては多くの方々のご指導ご支援を仰いだ。特に茂川和夫氏、茂川敏夫氏、奈良保男氏、新保敦子氏、

イリハム・マハムティ氏から貴重な資料やご示唆をご提示頂いた。深甚なる謝意を表したい。 
  
 本書の原稿を脱稿した昨年二〇〇九年は中華人民共和国建国六十周年、チベット民族蜂起及びダライ・ラマ法王亡命から五

十年という歴史上の節目の年であり、私個人としても初めての外国旅行として中国を訪れてからちようど三十年という感慨深い

年であつた。 
  
 空前の出版不況で本書も刊行が危ぶまれ越年を余儀なくされたが、レジナルド・Ｆ・ジョンストンの「紫禁城の黄昏」やジョン・Ｂ・

パウェルの「在支二十五年」の完訳刊行という偉業で出版人としての衿持と見識を示した祥伝社が救いの手を差しのべてくれ

た。本書の出版を決断してくださった同社書籍出版部に対する感謝の念は筆舌に尽くしがたい。 
  
 「なんじ自身のために泣け」「大川周明の大アジア主義」と本書を以て、私のささやかなアジア三部作は完結する。三作とも間村

俊一先生に装丁をお引き受け頂くことができた。 
  
 この世に生を受け、この三作を遺すという僥倖に恵まれ、もはや何も思い残すことはない。あとはただ、チベット、モンゴル、ウィ

グルなどの抑圧された諸民族が、一日も早く自由と幸福を取り戻すことを願ってやまない。 
  
二〇一〇年三月十日  
                   チベツト民族蜂起五十一周年の日に        関岡英之 
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タグ： 帝国陸軍  防共回廊  関岡英之  祥伝社  機密公電  満州  モンゴル  ウイグル  チベット   
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/21 11:38Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新ご苦労様です。 
今更ながらですが、共産主義への恐怖の感覚は、戦前世代の方が戦後世代より持って

いたと感じています。戦前の政府は、共産主義者を｢アカ｣と呼ばせ、イデオロギーが理解

できない人々には｢アカは赤ん坊を浚って食うそうな｣という、殆ど｢赤鬼｣扱いの風説まで

交え、共産主義思想への警戒を怠りませんでした。何せ、私の祖母は、学生運動で逮捕

された兄の罪状が理解できず、父に｢昔で言うアカだ｣と言われて、ショックで寝込んだ位

ですから。 
戦後起こった数々のイデオロギーに起因する紛争での被害者(勿論、スターリンの大粛清

や、中共の大躍進も含み)は、1億人とも2億人とも言われますが、日本国内では、共産主

義者と朝鮮半島を中心とした民族主義者等が手を結んだ結果、普通の国民は眼前の敵

を見誤り、それに輪を掛けてマスコミが持て囃した進歩的文化人という得体の知れないア

ナーキスト達が目晦ましに一役買っていました。 
長野での支那人の暴虐無尽はネットをやっている人達には常識となっていますが、マスコ

ミが報道しない自由を使っている為、一般国民は知る由もありません。 
こういった戦前の日本人が持っていた思慮深さというか、国益を守る為の真の敵は何な

のか?を冷徹に見極める目を、我々現在を生きる日本人も取り戻す時が来ているんだと

思います。 
こういった先人の慧眼を知識として持ちながら、情報はネットで集め、情熱を持って我国

の為に行動しましょう。先ずは、民主党打破です。  

 

2010/04/21 13:12Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
>今更ながらですが、共産主義への恐怖の感覚は、戦前世代の方が戦後世代より持って

いたと感じています。 

 
それは間違いないでしょう。 

 
>父に｢昔で言うアカだ｣と言われて、ショックで寝込んだ位ですから。 
 
ほお～そんな体験がおありでしたか。 

 
>それに輪を掛けてマスコミが持て囃した進歩的文化人という得体の知れないアナーキ

スト達が目晦ましに一役買っていました。 

 
はい、本当に酷いですね。お馴染みのキャスターやコメンテイターで「まともだ」と感じる人

っているのか？というレベルです。 

 
>冷徹に見極める目を、我々現在を生きる日本人も取り戻す時が来ているんだと思いま

す。 

 
そうしないと日本がなくなってしまいます。 
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>こういった先人の慧眼を知識として持ちながら、情報はネットで集め、情熱を持って我国

の為に行動しましょう。先ずは、民主党打破です。 

 
はい。今はその一点に集中するときですね。少なくとも「私は反日ではない」と思っている

人ならば。 

2010/04/21 14:22

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド <歴史・公民> 東京塾 第九回研修会  
 
日時 平成22年4月24日（土） 研修会 13時30分～17時30分   

               懇親会 18時00分～20時00分 
場所 豊島区医師会館 
  「池袋」駅西口 徒歩7分、東京芸術劇場前大通り 反対側 通り1本街区の中 
内容 「日韓併合から100年」 連続シンポジウム 第3回 
テーマ：「韓国の自立は可能だったのか？ / 自主独立の機会を自ら潰した韓国」 
 
《緊急報告（10分）》 
「第2期日韓歴史共同研究の報告を論評する」 
講師：藤岡信勝（自由主義史観研究会代表）  
《講演1（75分）》 
「生じては消えた改革・独立の動き … 併合に至るまでの韓国」 
講師：石部勝彦（自由主義史観研究会会員）/質疑応答 （10分） 
《講演2（50分）》 
「植民地史観を覆す日本政府と総督府の事績」 
講師：松木國俊（「つくる会」三多摩支部）/質疑応答 （10分） 
《講演3（60分）》 
「朝鮮で聖者と呼ばれた日本人」 
講師：田中秀雄（自由主義史観研究会）/質疑応答 （10分） 
 
総合司会：荒木紫帆（「つくる会」三多摩支部）司会：松本賦壽（「つくる会」東京支部） 

 
《懇親会》同会場にて（定員30名・予約制） 
会費 研修会 1,000円 懇親会 3,500円 
 
主催 日本の伝統と文化を語る集い 
企画・運営  「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部、三多摩支部 
ご連絡先 TEL 080-6722-5670 FAX 03-3660-5672 MAIL simazaki@rondo.
plala.or.jp （島崎 宛）  

 

2010/04/21 14:25

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 山谷えり子 講演会 「家族・教育・国なおし」  

 
日時 平成22年4月24日（土） 14時00分 

場所 狭山市民会館 小ホール 
会費 500円 
 
主催 明日の教育を考える会 （代表：田村秀二） 
後援 埼玉県神社庁、日本会議埼玉、埼玉ビジョンの会 
お問合せ TEL 04-2954-5617 （加藤）  

 

2010/04/21 16:01Commented by dadada さん 

はじめまして このブログは役に立つ情報が多く、時々見に来てます。 

 
私のブログでは、いま日本で猛威をふるっている 
電磁波を使ったハイテク犯罪について、取り上げています。 
この犯罪は反日勢力が、日本人の血を絶やすため最先端の技術を導入して 
個人を追い詰めていく恐ろしい犯罪です。 
よかったら見に来てください。 

 
ブログ名＜ハイテク犯罪を告発する＞  
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To dadadaさん こんにちは。 
 
>この犯罪は反日勢力が、日本人の血を絶やすため最先端の技術を導入して

>個人を追い詰めていく恐ろしい犯罪です。 
 
へえ～、そういえば読者にもそう訴える方がいますね。のちほど拝見させて頂きます。 

 

2010/04/21 16:26

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 舛添氏離党へ 週内の新党発足目指す 

 
 自民党の舛添要一前厚生労働相が週内の新党結成を目指し、離党の準備

を進めていることが２１日、わかった。自民党と改革クラブの参院議員が参加を決めてお

り、すでに政党要件を満たすために必要な国会議員５人を確保。さらに数人の参加も見

込まれ、１０人前後で結党する見通しだ。 

 
 参加を予定しているのは、舛添氏のほか、自民党の矢野哲朗前参院国対委員長、改革

クラブの渡辺秀央代表、荒井広幸幹事長、山内俊夫氏の計５人。自民党には参加を検討

している参院議員が複数いるという。一方、改革クラブに所属する大江康弘参院議員と中

村喜四郎衆院議員は個々の事情により参加しない。 

 
 舛添氏はこれまで、夏の参院選で自民党が勝利を収めるためには執行部の刷新が必

要だと訴えてきた。しかし、谷垣禎一総裁は執行部刷新を否定。矢野氏らも鳩山政権の

失態を攻撃できない参院幹部の交代を水面下で求めたが実現しなかった。 

 
 一方で、自民党内で舛添氏の言動への批判が高まり、同氏はこれ以上党内で政治活

動を続けるは困難になったと判断。渡辺氏らと協議した結果、参院で鳩山政権を倒す勢

力の結集が必要と判断した。 

 
 政策は、法人税減税や研究開発部門への投資促進による経済成長と、その後の社会

保障体制の充実、教育などの構造改革を軸に調整している。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100421-00000569-san-pol 
 
・言いたい放題やってたら居場所がなくなった、そんな感じですね。とても根性あるように

は見えない。 

 

2010/04/21 17:36Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん： 

 
Good evening. 
 
舛添氏の離党本当であれば自民党にとっては良い事だと思います。 

 
党首会談見てましたが、途中で、仕事を投げ出してまで見る価値なしと思い止めました。 

 
鳩山氏に関しては、もうこれだけ落ち込んだ支持率はもう回復しないので、徹底的に、悪

政だろうが何だろうが滅茶苦茶にしてしまえ、後は、国の事なんか、ましては、自分の党

の事なんか知らないと考えているのではないかと恐ろしくなりました。私の想像が間違っ

ている事を願いますが・・・・・  

 

2010/04/21 17:51Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
 
>・ニュース 舛添氏離党へ 週内の新党発足目指す 
 
>・言いたい放題やってたら居場所がなくなった、そんな感じですね。とても根性あるよう

には見えない。 

 
これこそ、あまり大義名分のない、離党ですね。改革クラブは解党でしょうか。 

 
党首討論もう鳩山の言論には、常識人には、理解できません。 
早く日本のために,退陣してほしいです。 
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2010/04/21 17:54Commented by sumirehodo さん 

日本は大嫌いだが内部から日本を多民族国家（皇室のなくすこと）にするため

とりあえず帰化する輩がいる。日本は帰化条件を厳しく設定し直す必要があ

る。ここを先に押さえておかないと「帰化すりゃいいんだろう」ってなってしまう。

石平氏も簡単な事務手続きで帰化できたので驚いたと書かれていた。 

 
中国は共産国家である。ちょっと前まで自由主義国家に共産国家の人民がいるなんて言

うことは考えられなかった。いるのはスパイと相場が決まっていたもんだ。いくら経済的に

親密になったとはいえ共産国家との付き合い方というものはあるだろう。 

 
 

 

2010/04/21 18:13Commented by 20a5911 さん 

桝添が自民からいなくなってくれるのは歓迎ですが、改革クラブと手を組むというのは理

解不能です。まるっきり考え方が違うと思うんですが。西村愼悟氏はたちあがれ日本に協

力するようだし……。 

 
新党結成したとしても、どんな綱領を発表するのか？  

 

2010/04/21 21:56Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>舛添氏の離党本当であれば自民党にとっては良い事だと思います。 
 
はい。改革クラブが三人も参加したのには驚きましたが(^^；。 
 
>鳩山氏に関しては、もうこれだけ落ち込んだ支持率はもう回復しないので、 
 
いま２ちゃんで「日経読者3500人アンケート」で内閣支持率11.8％と報道されています。

 
＞私の想像が間違っている事を願いますが・・・・・ 

 
いや、小沢は勝つつもりでしょう。ある時を境に一斉にメディアが叩き始めましたから解禁

になったのでしょう。 

 
タイミングを見て内閣を一新、原口首相・蓮舫官房長官あたりにすれば、逆バネで上げに

はいる。既に敵はバラバラにしたし、というような皮算用かもしれません。 

 

2010/04/21 21:59Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>これこそ、あまり大義名分のない、離党ですね。改革クラブは解党でしょうか。 
 
改革クラブは自民と合流すると思っていました？ 

 
>早く日本のために,退陣してほしいです。 
 
いや、一層のこと小沢も道ずれで同時選挙にして欲しいですね。 

 

2010/04/21 22:01Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんばんは。 
 
>日本は帰化条件を厳しく設定し直す必要がある。 
 
はい、絶対必要ですね。 

 
>いくら経済的に親密になったとはいえ共産国家との付き合い方というものはあるだろう。

 
そんな基本的なことも判らない日本になってしまいましたね。  

 

2010/04/21 22:04Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
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>桝添が自民からいなくなってくれるのは歓迎ですが、改革クラブと手を組むというのは

理解不能です。 

 
はい、これで改革クラブは解党ですね。 

 
＞西村愼悟氏はたちあがれ日本に協力するようだし……。 

 
これはハッキリしています。 

 
>新党結成したとしても、どんな綱領を発表するのか？ 
 
忙しいから後回しにしよう、とか(^^；。 

2010/04/21 22:14Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 20a5911さん こんばんは。 
> 
>>桝添が自民からいなくなってくれるのは歓迎ですが、改革クラブと手を組むというのは

理解不能です。 

> 
>はい、これで改革クラブは解党ですね。 
> 
>＞西村愼悟氏はたちあがれ日本に協力するようだし……。 
 
改革クラブは、たちあがれ新党に考えが近いと思っていましたが、 

 
西村真吾氏 以下 大井氏 中村氏は、 立ち上がれ新党に早く、 

 
合流してほしいと、思っています。 

 

 

2010/04/21 22:15Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。  

 
日経新聞Web刊での内閣支持率11.8%です。 
 
http://www.nikkei.com/news/research/vote/result/q=9694E3E5E2E6E0E
2E3E2EBE1E2E1 
 
枡添の離党は保守の国民にはgood newsですが、NHKはニュースの時間で、党首会

談よりもこれをトップで取上げております、自民党にとってさも大問題と言いたげに。 

 
このさい河野、中川秀もとっとと辞めろって。 

 
党首討論での谷垣総裁、だんだん慣れてきたせいかいままでで一番まともでした。 

 
ところで、関西地方でも集会・デモが増えてきました。 こんどの日曜日には「日本文化チ

ャンネル桜を支える会兵庫」主催のデモが神戸三宮であります。 
しばりょうさん、一緒に行きませんか？ 

 
http://www.ch-sakura.jp/events.html  

 

2010/04/21 22:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>西村真吾氏 以下 大井氏 中村氏は、 立ち上がれ新党に早く、 
>合流してほしいと、思っています。 
 
桝添についていく三人は今年が改選にあたる議員なんですね。露骨ですね～(^^；。  

 

2010/04/21 22:22Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
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>このさい河野、中川秀もとっとと辞めろって。 
 
そうそう、この際不純分子は一掃して保守自民を再生すれば活路は拓けます

よ。 

 
>しばりょうさん、一緒に行きませんか？ 
 
おお～、是非是非。日章旗掲げて大声でシュプレヒコールあげてきて下さい(^^)。  

 

2010/04/23 00:06

Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
こんばんは。  

> 
>日経新聞Web刊での内閣支持率11.8%です。 
 
>ところで、関西地方でも集会・デモが増えてきました。 こんどの日曜日には「日本文化

チャンネル桜を支える会兵庫」主催のデモが神戸三宮であります。 
>しばりょうさん、一緒に行きませんか？ 
> 
>http://www.ch-sakura.jp/events.html 
 
こんばんわ。 
今 きずきました。ありがとうございます。 
神戸は娘が、大好きで、庭のように、よく行きます。 
私の母が神戸元町生まれです。 

 
25日は、生憎、家内の父親の49日の法事のため、都合つきません。 
次の機会には、是非参加したいです。 
頑張りましょう。  

 

2010/04/23 01:27

Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
To 花うさぎさん 
>To kenzo1348さん  

>こんばんは。 
  
>25日は、生憎、家内の父親の49日の法事のため、都合つきません。 
 
あ、時期的にそうでしたね。 

 
>次の機会には、是非参加したいです。 
>頑張りましょう。 
 
たぶん、これからもあるでしょうから是非。 

 
 
ところで枡添のことを改革クラブの大江康弘氏がボロクソに批判しております。「政党助成

金目当て」だと。 

 
http://news.goo.ne.jp/article/yomiuri/politics/20100422-567-OYT1T0110
9.html 
 
大江氏は民主にいる時に、民主と小沢を徹底批判して友愛された頼もしい人です。 親台

湾で西村慎吾氏に近い人で結構好きな政治家の一人です。 

 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A7%E6%B1%9F%E5%BA%B7%
E5%BC%98 
 
応援しましょう。と言っても、現実には何も出来ないが・・・・・・・・。 
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2010/04/23 03:20Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>ところで枡添のことを改革クラブの大江康弘氏がボロクソに批判しております。「政党助

成金目当て」だと。 

 
拝見しました。せこい、これは新党ではないですね。 

 
なるほど、この手があるから急に動いたというわけですか(^^；。最低な男。 
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